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Есть поручение открыть в Яблоневом проход к Волге
Глава Жигулёвска В.Я. Классен провёл очередные две встречи с горожанами, побывав
на радиозаводе, в Яблоневом Овраге.

  

Радиозавод
Обращаясь к работникам радиозавода, Владимир Яковлевич рассказал об основных
моментах социально-экономического развития города:
– Население Жигулёвска на протяжении десяти лет держится на уровне 60 тыс. чел.
Мужчин на 5,5 тыс. меньше, чем женщин. Пенсионеры составляют 21 тыс. человек –
более трети. Трудоспособное население – 33,5 тыс., дети – 11,2 тыс. чел. То есть
структура достаточно «возрастная». Действуют около 20 крупных производств с 13 тыс.
рабочих мест. Проблемой для города является, что больше 12 тыс. человек работают за
его пределами.
В 2014 году построено 26 тыс. кв. м жилья, на этот год запланировано 30 тыс.
Выполнить такую норму достаточно трудно, не хватает места для строительства. Будут
освоены В-2 и оставшаяся часть В-3, но там есть сложности с коммуникациями.
Проектные работы завершены, начато строительство первой очереди малоэтажных
домов вдоль Молодёжного проспекта.

      

Реализуется программа переселения из ветхого жилья. Деньги выделяются
федеральные, поэтому условия достаточно жёсткие, приходится строить большие
объёмы в сжатый срок. Это сказывается на качестве, в дальнейшем устраняем
различные недостатки. Но от дома к дому качество улучшается. В 2018 году начнётся
второй этап программы, к 2020-му году, думаю, от засыпных восьмиквартирных домов
полностью уйдём.
Продолжается модернизация теплового хозяйства и водоснабжения. Построено четыре
новые котельные, обновлён ряд старых, завершена реконструкция НФС и очистных
сооружений в Морквашах. Остаются серьёзные проблемы с канализацией, но
запланирована её перекладка и сейчас уже начата.
Работники предприятия задали главе ряд вопросов.
– Перекрёсток по адресу Радиозаводская, 2, небезопасен. Там дети ходят в школу, а
машины едут на большой скорости. 
– Деньги на разметку и установку знака заложены, – пояснил В.Я. Классен, – но ГИБДД
разметку пока не согласовывает.
– В В-3 нет спортплощадки со снарядами. Дети сейчас сдают нормативы ГТО, где им
готовиться?
– В этом году средства выделены на одну площадку, которую построим в Зольном.
Рассмотрим возможность установить в В-3 уличные тренажёры. 
– Очень редко видим в В-3 полицейские патрули. 
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– Предлагаю организовать дружину, и полиция направит сотрудника, который будет
делать обходы вместе с дружинниками.
– Живу на Александровском Поле. Баня у нас в запущенном состоянии, закрыли почту,
библиотеку, сберкассу.
– Деньги выделяются только на ремонт дорог, а укладка асфальта там, где его нет,
считается новым строительством. Как вариант можно сначала отсыпать дорогу
асфальтовой крошкой, а в дальнейшем сделать новое покрытие.
По поводу Сбербанка ничего обещать не могу, они проводят оптимизацию, оставляют
только банкоматы. А вот на ремонт почтовых отделений  из области направляют деньги.
На следующий год постараемся отремонтировать на Александровском Поле. Там вообще
нужно ремонтировать всё здание клуба. Баня будет выставлена на продажу.

  

Яблоневый Овраг
Встреча с яблоневоовражцами прошла в актовом зале школы № 6. Присутствовали
педагоги и родительская общественность.

  

Недавний капитальный  ремонт, полностью преобразивший это образовательное
учреждение  и территорию вокруг, по словам  директора Н.В. Самойлова, сделал для
микрорайона большое дело. Во многом благодаря этим, а также содержательным
изменениям прекратился отток учеников в городские школы. 
Большую роль в укреплении позиций шестой сыграл управляющий совет. В новом году в
него войдут 15 человек – учителя, ученики и родители. Глава городского округа
отметил, что без вклада общественности администрация города не уложилась бы в
сроки ремонта школы. Теперь же и качество его, и темпы приводят в пример на
областном уровне. 
Депутаты сыграли большую роль в «пробивании» ремонта дорог в микрорайоне,
добились спила аварийных деревьев, помогают школе, детсаду.
Несмотря на большие объёмы реконструкции коммунальных сетей и вложения более чем
в 300 млн рублей, ещё не дошла очередь до очистных сооружений в Яблоневом Овраге.
Проблема с ремонтом дворца культуры «Юбилейный». «У меня состоялась встреча с
новым министром культуры области Сергеем Васильевичем Филипповым, который в
курсе этого вопроса, а также ситуации с центральной городской библиотекой.
Жигулёвск - один из первых в графике его посещений, он побывает в том числе в
Яблоневом. 
Что касается стадиона «Труд» - остановились на таком варианте. На поле будет два
объекта: физкультурно-оздоровительный комплекс с двумя залами и универсальная
площадка, которая зимой будет превращаться в каток. В проект включили также
устройство легкоатлетических дорожек и ремонт трибун. 
Хоспис – власти наконец подошли к решению снести его аварийную часть.  
Останется ли в микрорайоне поликлиника? «Я думаю, мы её постараемся в любом
случае сохранить» - эти слова В.Я. Классена люди встретили аплодисментами. 
Точка в споре о доступе к Волге  поставлена на высшем уровне. Есть поручение
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Администрации президента РФ. А уж как это сделать, обеспечив должную
безопасность,  - теперь «головная боль» не города, а предприятия.
Местные жители просят возобновить маршрут № 106. «Готовим сейчас официальное
обращение в министерство, займёмся проблемой», - ответил В.Я. Классен.
Собравшихся интересовало, что делается для привлечения в город медиков. «С новым
составом думы и вместе с врачами будем снова пытаться найти решение, - заверил
глава.  Сегодня данная проблема у населения на втором месте после роста
коммунальных тарифов.
И самое насущное для яблоневоовражцев - будущее комбината. Как сказал Владимир
Яковлевич, по предоставляемым руководством предприятия сведениям понятно, что на
ЖСМ в данное время практически остановлена модернизация.  Глава городского округа
сообщил присутствующим, что в области знают эту проблему. «Мы попросили, чтобы 
правительство области тоже вмешалось. Будем биться за рабочие места». 
,
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